

平成30年度三島村立三島小中学校

学校だより

5月号
生活二題：



磯松

明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。

学校・地域環境、物的・人的環境に恵まれて！

校長 濱畠 昭成

校庭には百合の花が咲きほこり、児童・生徒は陽光を身体いっぱいに受け、授業や遊びに勤しんでいます。昼休み、汗いっぱいからいて小学生も中学生も一緒になって駆け足で飛び回っています。一年生の子らは、虫取り網で蝶を追いかけ回しています。このまま5時間目の授業はどうするんだろうか、全く考えていません様子に、子どもらしさがにじんでいます。

この光景にどこか懐かしい気持ちがするの自分だけでしょうか。校庭や休みの日は家の周りや公園を走り回っていたあの頃。自分の子どもの頃を思い出します。今では見失われた光景の気がします。

先日は、開発センターで行われているジャンベ練習、徳田健一郎先生の御指導の元みんな熱心に取り組んでいるところを覗いてみました。私も体験してみましたが、難しいでした。始めは同じリズムの繰り返しかと思っていたが、似たようなリズムに変化がみられ、ついていこうと思いますがなかなか、中学生の動きを見ているとリズム感がいいので、楽しそうに叩いています。ついていこうと必死になりますが、真似で叩くのが精一杯でした。

放課後、小学生は少年団活動でスポーツ活動に取り組んでいます。様々なスポーツ経験を行うことで体づくりに励んでいます。また市成巡査のサッカーの指導も本格的でありがたいです。

子どもも盛んで、子ども、保護者、地域の方々といろんな行事を通して触れ合いの機会をつくりながら島民一体となって子どもの成長に関与していただいていることに感謝したいです。

中学生は、部活動の練習にも励んでおり、硬式テニスも練習に汗を出しながら取り組んでいます。団体競技を行うのが難しいですが、硬式テニスは個人（一人）でも参加できるし、団体でも参加できます。他の学校と交流を持つ機会となって欲しいものです。

毎日体験活動が盛んですが、子どもらは忙しい中でそれぞれの行事をこなしています。地域の皆さんに見守られながらこの恵まれた環境の中、すくすくと成長できる環境に感謝したいです。



硫黄島の海をきれいに！！地域民みんなで海岸清掃を実施しました



学校・漁業協同組合そして地域が一つになって、毎年、長浜海岸を清掃しています。
燃えるものは海岸で処理しながら燃えないものは大きな袋に入れての搬出となります。みんなの協力で少ししづつきれいになりました。今後もみんなできれいな海を守りたいものです。

子どもたちは土曜授業の取組として！



大きな漂着物は大人総出で運びます

ようこそ硫黄島へ！市内中学校との定期交流を実施



吉田南中学校との交流

毎年のように硫黄島の冒険ランドに集団宿泊学習に訪れる市内2校の中学校とは毎年、交流の機会を持っています。硫黄島の良さや学校の特色を伝えられる貴重な機会です。



甲東中学校との交流

母の日にカーネーション！！

三島の子どもたちは幸せです。毎年、この日になると素敵なかーネーションを頂いて、感謝の気持ちを表せる機会を得ます。

ふだんから、感謝の気持ちを表すのは中々難しいだけに、花のプレゼントで素直な気持ちを表せました。



《自分の思いを一枚の絵に！スケッチ大会実施》

小学1年生から中学校3年生までです。ので、描きたい絵も様々です、教室で、廊下で校庭で、思い思いに取り組んでいました。地域で声かけもしていただいたよう感謝です。

中学生に遠隔授業！

教職大学院連携でギニアの学習ジャンベ活動にエンジンがかかり始めた中学生ですが、ジャンベの故郷であるギニアについては知らなかったことも多いはず、大山秀人さんをゲストに迎えて興味深い話をたくさん聞きました。充実した楽しい学習でした。



ありがとう！カリス先生！

ALTのカリス先生は3年にわたり何回も学校に来ていただき、多くのことを教えていただきました。8月で日本を去られます。



校庭花壇でサツマイモ植え

今年も学校花壇に芋植えをしています。普段から手の届くところで、少しでも関わらせて栽培することがねらいです。

美味しい芋餅にして食べられるといいのですが。



地域に学ぶ社会科見学



消防団長の長濱義人さんに地域消防の仕組みを教えてもらいました。

6月行事・お知らせ

- 3日 中学部職場体験 (4校合同 6日まで)
- 7日 小学部宿泊学習 (冒険ランド 8日まで)
- 12日 市郡総体テニス大会 (最長 14日まで)
- 14日 家庭教育学級 (心肺蘇生法 AED 研修)
- 28日 PTA奉仕作業